

Schwanau, den 29.10.2024

Elterninfo 2

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir sind mitten im „Schulalltag“ angekommen und haben in den einzelnen Klassen und klassenübergreifend schon schöne Aktionen mit Ihren Kindern durchgeführt. Der Erntedankaltar in der Kirche wurde „genauer“ betrachtet, das Thema „Wald“ wurde mit unserem Förster Herr Niehüser vor Ort vertieft, es fand der Tischtennisaktionstag statt und unsere ersten Klassen haben erfolgreich an der „Bewegungslandschaft“ teilgenommen. Auf unserer Homepage können Sie sich über die verschiedenen Aktionen informieren.

Mit Beginn der Herbstferien (28.10. bis 2.11.), möchte ich Sie über folgende Themen informieren.

1. Elternbeirat

Am 24. Oktober fand unsere erste Elternbeiratssitzung in diesem Schuljahr statt. Frau Götttsching wurde in ihrem Amt als Elternbeiratsvorsitzende bestätigt, Herr Heß wurde erneut zum Stellvertreter gewählt. Das Amt der Schriftführerin übernimmt Frau Felker. Vielen Dank für Ihr Engagement!

Ganz herzlich bedanke ich mich bei Frau Kienast, die im vergangenen Schuljahr das Amt der Schriftführerin übernommen hatte.

2. Sicherer Schulweg

Am Sonntag, den 27. Oktober wurde die **Uhr** wieder auf **Winterzeit** umgestellt und die "dunkle Jahreszeit" beginnt. Generell sind helle Kleidung, entsprechende Strahler an den Schultaschen oder Warnwesten ein guter Schutz.

Eltern, die ihre Kinder mit dem Auto zur Schule fahren und abholen, mögen diese bitte an einer geeigneten Stelle aus- und einsteigen lassen. **Der Bereich vor und auf dem Schulhof ist keine geeignete Stelle.** Viele Kinder kommen zu Fuß in die Schule und die parkenden Autos behindern die Sicht der Kinder und Verkehrsteilnehmer am Zebrastreifen in Nonnenweier. In Allmannsweier nutzen Sie bitte den Parkplatz an der Sporthalle. Viele Kinder nutzen in der Nachmittagsbetreuung den Schulhof zum Freispiel. Bitte fahren Sie zu diesen Zeiten ebenfalls nicht auf den Schulhof.

Bushaltestelle Ottenheim

Kommt Ihr Kind mit dem Bus zur Schule, sprechen Sie bitte mit Ihrem Kind über die Gefahren im Straßenverkehr und das **richtige Verhalten** auf dem Weg zur Bushaltestelle, besonders das Überqueren der Straße und Warten auf den Bus. In den vergangenen Wochen kam es immer wieder zu gefährlichen Situationen, vor allem morgens an der Bushaltestelle in Ottenheim.

Wenn Sie ihr Kind mit dem Auto an die Bushaltestelle fahren, achten Sie bitte auch hier auf eine geeignete Stelle zum ein- bzw. aussteigen.

3. Info 4 Veranstaltung

Der Informationsabend zum Übergang in die weiterführenden Schulen ist dieses Jahr wieder gemeinsam mit der Grundschule Meißenheim geplant. In **Meißenheim** werden am **Dienstag, 12. November 2024** Schulleiter*innen der weiterführenden Schulen über die jeweilige Schulart informieren. Die Eltern der Jahrgangsstufe 4 haben hierzu bereits eine gesonderte Einladung erhalten. An diesem Abend erhalten Sie auch genaue Informationen zum neuen Übergangsverfahren.

4. Schulleben

Lernen mit Rückenwind / Deutsch als Zweitsprache

Auch in diesem Schuljahr stellt uns das Land wieder Mittel zur Förderung unserer Schüler*innen zur Verfügung. Frau Spinner und Frau Krumm unterstützen an verschiedenen Wochentagen integrativ und additiv Kinder mit Förderbedarf in den Hauptfächern Mathematik und Deutsch.

Lesepaten

Seit drei Wochen sind unsere Lesepaten wieder im Einsatz. Neben dem Lesen im Unterricht kommen unsere Kinder in den Genuss einer besonderen Lesestunde, in der sie mit unseren Jugendbegleiter*innen gemeinsam lesen oder vorgelesen bekommen.

Fundsachen

Im vergangenen Schuljahr sind viele „Fundsachen“ liegen geblieben und nur wenige Stücke wurden bisher abgeholt. Falls Sie etwas vermissen, schauen Sie bitte an beiden Standorten am Sammelort für Fundsachen. In den Weihnachtsferien werden wir alle übrig gebliebenen Kleidungsstücke in die Altkleidersammlung geben.

Freundeskreis

Am 21. Oktober fand die Jahreshauptversammlung des Freundeskreises der Ludwig-Frank-Grundschule statt. Herr Mathias Janssen (1. Vorsitzender) und Frau Celine Saint-Hillaire (2. Vorsitzende) wurden in Ihrem Amt bestätigt. Frau Diana Böhm, Frau Katrin Schäfer und Frau Stefanie Euler gaben nach zehn Jahren Vorstandsarbeit Ihr Amt als Beisitzende ab. Vielen Dank für das große Engagement für unsere Grundschul Kinder aus Schwanau und die gute Zusammenarbeit in den vergangenen Jahren. Nach zwei Jahren als Kassenführerin, gab auch Frau Anne Hermann ihr Amt ab, Frau Johanna Mast wurde einstimmig als Nachfolgerin gewählt. Ebenso begrüße ich herzlich Frau Sarah Teufel als neu gewählte Beisitzerin. Frau Häfele-Kopp, Frau Weber und Herr Hassur unterstützen die Arbeit des Freundeskreises ebenfalls als Beisitzer*innen. Ich freue mich auf die zukünftige Zusammenarbeit.

Adventshock

Wie bereits über die Elternvertreter*innen informiert worden sind, findet in diesem Jahr kein Weihnachtsmarkt auf dem Schulhof in Nonnenweier statt. Die Vereinsgemeinschaft Nonnenweier wird die Neuausrichtung übernehmen und den Weihnachtsmarkt ab 2025 mit neuem Konzept wieder aufblühen lassen. Für dieses Jahr ist jedoch am 30.11.2024 ein Adventshock im Rathaus Hof und einem Teilstück der Poststraße geplant, an dem sich auch zwei Schulklassen beteiligen.

5. Termine im Überblick

28.10. – 02.11.2024	Herbstferien
04.11. – 18.11.2024	Projektwoche Tablets (Jahrgangsstufe 3)
12.11.2024	18.00 Uhr: Info-4-Veranstaltung in Meißenheim
22.11.2024	Völkerballturnier Klasse 4
30.11.2024	Adventshock
Dezember 2024	Adventssingen (jeden Montag)
06.12.2024	Handballaktionstag Klasse 2
23.12.24 -06.01.25	Weihnachtsferien
07.01.2025	Erster Schultag im neuen Jahr

Alle Termine finden Sie auch auf unserer Homepage.
Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern erholsame Herbstferien.

Herzliche Grüße

Rebecca Fischer und Kollegium

Schulleiterin